



ACUDE A SAN LÁZARO

Destaca De Botton presupuesto “responsable”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El subsecretario de Egresos, Juan Pablo de Botton Falcón, dijo a los diputados que la propuesta de gasto para 2024 es equilibrada, responsable y realista.

“Se busca que la propuesta sea congruente con una transición responsable, ordenada

y con finanzas públicas sanas hacia la siguiente administración”, definió.

Reunido con legisladores de todas 7 bancadas representadas en San Lázaro, el funcionario afirmó que el proyecto presentado por la Secretaría de Hacienda se rige bajo los principios de austeridad, eficiencia y racionalidad en el gasto,

permitiendo garantizar la estabilidad macroeconómica.

Destacó que esa propuesta contempla seguir impulsando el gasto de inversión de un billón 108 mil millones de pesos, en referencia a las obras del sexenio.

El funcionario de la Secretaría de Hacienda insistió en que la prioridad del reparto presupuestal son los

programas sociales.

Citó los datos recientes del Inegi que reportan para 2023 un crecimiento significativo en el sector de la construcción, enfatizando que el componente no residencial creció 70.9% anual y 30.1% de la actividad industrial.

Respecto a ese indicador, el funcionario subrayó que crecieron las obras de ingeniería civil en 188% anual, una tasa antes no vista y que incluye las obras prioritarias del gobierno.



Es un presupuesto que resulta congruente con los ingresos y las variables macroeconómicas. Se presenta después de hilar siete semestres de crecimiento.”

JUAN PABLO DE BOTTÓN

SUBSECRETARIO DE HACIENDA